

Alemania-Brasil por un puesto en la final

Argentina y Holanda se la juegan hoy **PÁG. 30-31** ▶Dani Frago, el segundo fichaje del Lleida **PÁG. 29** ▶Luis Suárez, al Barça por 80 millones de euros **PÁG. 29** ▶**BALONCESTO**  **FORÇA LLEIDA**

Final feliz

▶ El club cierra el acuerdo definitivo con Paeria y Diputación y se inscribe en la próxima Adecco LEB Oro

▶ Las instituciones aportarán una partida adicional de 75.000 euros durante las tres próximas temporadas

LLEIDA **ALBERT ESCUER**

El Força Lleida jugará la Adecco LEB Oro 2014/2015. Ayer mismo formalizó su inscripción en el torneo después de recibir el compromiso de Paeria y Diputación de que en los tres próximos años aportarán una partida adicional de 75.000 euros procedente de la ampliación del renting por el pabellón Agnès Gregori. De esta forma, la entidad recibirá una ayuda institucional de 300.000 euros durante el próximo trienio, una cifra que, en teoría, debe servir para dar liquidez al club y acabar con los problemas económicos de las dos últimas temporadas.

“Espero que las aportaciones lleguen trimestralmente como suele suceder en este tipo de operaciones de renting para, de esta forma, evitar titulares de prensa hablando de que el club no puede pagar. Espero que las instituciones hagan un esfuerzo para hacer llegar el dinero en los plazos oportunos”, sentenciaba el presidente de la entidad, Félix González.

El dirigente, que el jueves por la mañana veía muy difícil el acuerdo, respiraba aliviado ayer por la mañana. Según el presidente de la Diputación, Joan Reñé, el acuerdo se había demorado porque “hasta última hora se han valorado muchas cosas, pero sabíamos que habría acuerdo”.

Mientras, el alcalde, Àngel Ros, se permitía incluso bromear al indicar que “haciendo un símil deportivo, las victorias, cuando llegan en el último segundo, las disfrutas más”.

Unos y otros valoraron muy positivamente el acuerdo porque coincidieron en señalar que “Lleida necesita tener equipos profesionales” para proyectar su imagen. En este sentido, González recordó que “seguiremos en una de las 10 mejores ligas europeas con un proyecto innovador y diferente que ya hace que otros clubs con más historia lo estén copiando. No vamos a ser los máximos de la Liga, pero vamos a poder competir y evitar que nuestras promesas tengan que marcharse como pasa ahora”.



TONY ALCÁNTARA

Ha costado, pero al final el apretón de manos entre Reñé y González cerró el acuerdo



TONY ALCÁNTARA

El presidente vivió el anuncio del acuerdo con tensión contenida

LLEIDA • Pese a que la rueda de prensa de ayer era para anunciar una buena noticia, lo cierto es que en el lenguaje corporal del presidente del Força Lleida se entendía que estos últimos días

habían sido duros. “El jueves pensaba que no íbamos a inscribirnos, quizá porque no hemos sido todo lo ágiles y eficientes a la hora de negociar”, decía. González llegó a la comparecencia

ante los medios resoplando y siguió con atención las intervenciones de Ros y Reñé. No fue hasta el apretón de manos final cuando el dirigente esbozó una sonrisa.

La renovación de Prado, el siguiente paso a seguir

LLEIDA • Ambas partes lo han dicho por activa y por pasiva, pero falta sellar el acuerdo. El club quiere que Joaquín Prado siga siendo el líder deportivo del proyecto y el técnico asturiano siempre ha manifestado su compromiso con la entidad, de manera que su renovación debería ser cuestión de días para empezar a concretar la plantilla.

Matulionis se incorpora al Breogán Lugo

LLEIDA • Las buenas prestaciones de la mayoría de componentes de la plantilla de la pasada temporada no han pasado desapercibidas para el resto de clubs. El primero en pescar en el Barris Nord ha sido el Breogán Lugo, que ha cerrado la incorporación del alero lituano Osvaldas Matulionis.

Sedis, Andorra y Pardinyes también se inscriben

LLEIDA • El Força Lleida no fue el único club leridano que se aseguró su presencia en las competiciones FEB. El Sedis de la Seu d'Urgell concretó su inscripción en la próxima Liga Femenina, mientras que el Andorra A y el Flor de Vimbodí Pardinyes confirmaron su participación en la Liga EBA.